



01.06.2005

Qualitätsentwicklung im Kindergarten auf dem Vormarsch ...

Vor wenigen Jahren war das Thema Qualitätsmanagement in Tageseinrichtungen für Kinder noch nicht so aktuell. Wegen des Mangels an Kindergartenplätzen hatten Eltern kaum Auswahlmöglichkeiten zwischen den Kindergärten und Träger brauchten sich keine Sorgen um die Auslastung ihrer Einrichtung zu machen. Der Rechtsanspruch auf einen Kindergartenplatz hat dazu geführt, dass bundesweit Kindergartengruppen ausgebaut werden mussten.

Ein Aufsatz von Angela Denecke

Hildesheim, Juni 2005

Dateien

2005-06-01_Aufsatz_QEntwicklung_Kindergarten.pdf 67 KB

[Zum Seitenanfang](#)